

28 instructores Fifa para la isla

Escrito por Guillermo Dickens Pérez
Lunes, 17 de Febrero de 2014 08:51 -



Este 14 de febrero culminó la capacitación a educadores físicos de la isla en marco del programa 'Fifa 11 para la salud', proyecto apoyado por la Fifa, la Federación Colombiana de Fútbol, el Ministerio de Salud y Protección Social, la Universidad del Rosario sede Bogotá y la Secretaría de Educación del Departamento.

Los instructores Fifa, Gabriela Liscano y Bernardo Calderón Mejía, calificaron como exitoso el curso por la entrega y compromiso mostrado por parte de los participantes, los cuales al final de la capacitación, desarrollada en el escenario deportivo Las Canchitas, fueron certificados como 'Instructores Fifa' para el Departamento.

Prácticas de hábitos saludables entre niños.

Se espera que cada instructor multiplique los conocimientos adquiridos entre los niños, niñas y adolescentes en edades entre los 10 y 12 años, para la práctica de hábitos sanos y saludables, cuyo objetivo principal es evitar enfermedades transmisibles y no transmisibles por medio del fútbol.

Cada institución educativa se hizo acreedora de un kit deportivo que consta de 20 petos, 25 platillos, 8 balones, tarjetas educativas, un inflador y un bolso para guardar dicho material, mientras que los instructores recibieron camisa, gorra, silbato y cronómetro para el desarrollo de sus funciones.

28 instructores Fifa para la isla

Escrito por Guillermo Dickens Pérez
Lunes, 17 de Febrero de 2014 08:51 -

Angélica Cuartas de la Universidad del Rosario, asistente administrativa y financiera del proyecto, se mostro muy complacida por el compromiso que en esta ocasión colocaron las secretarías de Educación y Deportes, logrando convocar el personal para el normal desarrollo de tan importante proyecto.